

RÉSURRECTION DU SEIGNEUR – ANNÉE A

Textes : Ac 10, 34a.37-43 ; Col 3, 1-4 ; Jn 20, 1-9

En ce premier dimanche de pâques où la page de l'évangile nous livre le témoignage de foi de saint Jean, portons une attention spéciale au texte de Jn 20, 6-8: « **Simon-Pierre, qui le suivait, arrive à son tour. Il entre dans le tombeau ; il aperçoit les linges, posés à plat, ainsi que le suaire qui avait entouré la tête de Jésus, non pas posé avec les linges, mais roulé à part à sa place. C'est alors qu'entra l'autre disciple, lui qui était arrivé le premier au tombeau. Il vit, et il crut.** » L'Apôtre qui a reposé sur le cœur du Christ n'a pas besoin d'une apparition pour croire à la résurrection de son Maître : un signe suffit, et celui qui aime comprend. L'amour ouvre largement le cœur pour voir ce qui n'est pas évident pour tous.

Jean est, sur ce point, différent de Thomas qui a besoin d'une apparition pour croire. Pensons à ces paroles de Jésus à l'intention de Thomas, en Jn 20, 29 : « **Jésus lui dit : "Parce que tu m'as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu"** ». La page de l'évangile de ce dimanche nous montre à quel point la foi et l'amour sont liés : seul celui qui aime abondamment peut croire. C'est pourquoi le fait du "tombeau vide", des "linges bien rangés", n'ont été compris que par celui qui "aimait" davantage.

Être en mesure de croire et d'aimer Dieu fait du chrétien un être nouveau (cf. Col 3, 1-4). Le texte de Ac 10, 34a.37-43 nous livre une belle illustration de ce renouveau spirituel. En effet, dans son discours chez Corneille, Pierre prêche à tous la croix et la résurrection. La lumière de l'Esprit a fait découvrir à Pierre, jusque-là enfermé dans son nationalisme juif, que Dieu veut sauver tous les hommes. Sans plus attendre, il se met à annoncer aux païens Jésus crucifié et ressuscité, car à tous ceux qui acceptent de croire dans le Christ, Dieu accorde son pardon et son salut. En célébrant la solennité de la résurrection du Seigneur demandons à Dieu de nous accorder la grâce de la foi et de l'amour.

Suis-je capable de voir les signes de la présence et de l'amour de Dieu dans ma vie ? Le Christ a offert à l'Église des signes efficaces par lesquels Dieu communique ses grâces : les sacrements. Célébrons et vivons les avec foi et amour. Découvrons avec joie l'amour infini de Dieu, et accueillons avec foi le salut qu'il nous propose aujourd'hui. Que la résurrection du Christ fasse de nous des hommes et des femmes renouvelés.

Lasne, 09 avril 2023